

Las familias numerosas madrileñas solicitan consideración en las iniciativas educativas de la Consejería de Educación

- *NO tenemos posibilidades de tener en casa un portátil o un móvil para cada miembro de la familia.*
- *siguen sin valorar las necesidades que tenemos por ser muchos en casa.*
- *siguen sin dejarnos conciliar.*

Madrid, 2 de abril de 2020. Familias Numerosas Madrileñas. Desde la *Federación madrileña de familias numerosas* (Fedma) lamentamos profundamente el abandono a las familias numerosas en la Comunidad de Madrid.

Ahora que estamos encerrados en casa y que en casi todas las familias tienen que teletrabajar tanto el padre como la madre, no tenemos posibilidades de tener en casa un portátil o un móvil para cada miembro de la familia.

"Digamos como podemos teletrabajar y estudiar online en el seno de familias con más de tres hijos o cuando las familias son de categoría especial, con 5 hijos o más, y todos estudiando en primaria, secundaria, o bachillerato, o en la universidad.

No nos consideran como grupos vulnerables, ¿Cómo lo hacemos?

Ahora, en estos momentos de estado de alarma, absolutamente excepcionales, siguen sin considerarnos, siguen sin tenernos en cuenta, siguen sin valorar las necesidades que tenemos por ser muchos en casa.

¿NO pueden pensar en como las medidas que se han tomado de estar confinados en casa y de tener que teletrabajar y/o de tener que estudiar a través de internet, plataformas, zoom, ... afectan a los que tenemos muchos hijos y no disponemos de la logística necesaria para cumplir con las tareas educativas de nuestros hijos?

Ahora que estamos en familia, todos juntos en casa, siguen sin dejarnos conciliar.

¿Tan difícil es pensar, considerar y valorar como afectan las medidas que se están tomando, en el seno de una familia numerosa? También somos parte de la sociedad, es más, somos los que garantizamos el relevo generacional, la esperanza de futuro", nos dice Menéndez desde la vicepresidencia de la Fedma.

Por todo ello, **SOLICITAMOS** que se nos tenga en cuenta en esta iniciativa gratuita de facilitar 1.000 tablets y 2.000 tarjetas SIM con conexión a internet para que también se beneficien los alumnos de familias numerosas.

Así podrán continuar también con las actividades lectivas mientras estén suspendidas las clases presenciales por el COVID-19.

[NP de la Consejería de](#)

[Educación: https://mcusercontent.com/bb88c4ae0982d3601ec7c039d/files/a0fa34d4-aacc-4d38-a3a5-da045433912e/200401_np_educacion_comunidad_facilita_medios_y_conexion_a_familias_desfavorecidas.pdf](https://mcusercontent.com/bb88c4ae0982d3601ec7c039d/files/a0fa34d4-aacc-4d38-a3a5-da045433912e/200401_np_educacion_comunidad_facilita_medios_y_conexion_a_familias_desfavorecidas.pdf)

Para más información:

678546929

familianumerosafn@gmail.com / fedma@fedma.es

--